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Stadt Altdorf b. Nürnberg Erläuterung zur 

Beschlussvorlage 
 

Vorlage Nr.: SBA/0119/2021 
 

Federführung: Stadtbauamt Datum: 14.04.2021 

 
 

Gremium Termin Status 

Stadtrat der Stadt Altdorf 26.04.2021 öffentlich 

 
 
 
TAGESORDNUNG: 
 

Antrag der CSU Stadtratsfraktion - Konzept weiterer Sitzbänke und Hinzufügen 
weiterer Abfalleimer 
____________________________________________________________________________ 
 
 
Mit Antrag vom 07.04.2021 beantragte die CSU-Fraktion die Erstellung eines Konzeptes zur 
Aufstellung weiterer Sitzbänke im Stadtgebiet. Ebenso wurde beantragt zu prüfen, inwieweit 
man jeder Sitzbank einen Abfalleimer beistellen könnte. Zur ausführlichen Begründung wird auf 
den beigefügten Antrag verwiesen. 
 
Die Verwaltung schlägt alternativ vor, kein Konzept zu erstellen, sondern – wie auch seitens der 
CSU angedeutet – den Seniorenbeirat und den Behindertenbeauftragten um Vorschläge zu 
bitten, wo aus deren Sicht weitere Bänke sinnvoll wären. 
 
Ebenso sollte der Bauhof, der dann auch den Unterhalt und das Ausleeren vornimmt, prüfen, 
wo aus seiner Sicht noch Abfalleimer an Bänken sinnvoll erscheinen. 
 
Die Verwaltung weist auch darauf hin, dass die Erstellung eines entsprechenden Konzeptes für 
weitere Bänke etc. in der Jahresplanung 2021 sowohl hinsichtlich der Personalkapazität als 
auch hinsichtlich der Kosten nicht vorgesehen war.  
 
Nach Rücksprache mit dem Bauhof haben die „Dog-Stations“ sowie die Mülleimer in den letzten 
Jahren stark zugenommen. Der Personalbedarf für die Leerung und Säuberung ist bereits sehr 
hoch. 
 
Beschlussvorschlag 1 (CSU Antrag) 
 
Der Stadtrat beauftragt die Verwaltung zur Erstellung eines Konzeptes zur Aufstellung weiterer 
Sitzbänke im Altdorfer Stadtgebiet. Die Auswahl der Standorte ist mit den Vertretern des 
Seniorenbeirates und des Behindertenbeauftragten abzustimmen. Der Stadtrat beauftragt die 
Verwaltung zu prüfen, ob es möglich und sinnvoll ist an jeder Sitzbank einen Abfalleimer 
aufzustellen. 
 
Beschlussvorschlag 2 (Alternativvorschlag der Verwaltung) 
 
Die Verwaltung wird beauftragt, den Seniorenbeirat und den Behindertenbeauftragten um 
Vorschläge zu bitten, wo aus deren Sicht weitere Sitzbänke sinnvoll wären. Die Entscheidung 
darüber soll anschließend als Angelegenheit der lfd. Verwaltung erfolgen. Ebenso wird der 
Bauhof beauftragt, zu prüfen, wo aus seiner Sicht noch Abfalleimer an Bänken sinnvoll 
erscheinen. Auch diese sollen im Rahmen der lfd. Verwaltung angebracht werden. 
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